
≪承認済≫ 

第１０回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第１０回 碓井中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時      令和４年７月１３日（水）午後７時３０分から午後８時３０分まで 

３．開催場所      嘉麻市役所碓井総合支所２階 会議室４ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委員 

 会 長 末吉進一 

  副会長 髙松美紀 

委 員 田中小織、松隈  進、永田秀彦、坂田雅量、坂田続穂、大庭正二郎 

欠席者 大山晴美、姫嶋雅也、中村一宏 

（２）事務局 

  教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

  教育研究所指導主事 平田賢一郎 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

１ 校章について 

２ 校歌について 

３ その他 

 

【審議の内容】 

 １ 校章について 

  ○校章について、児童生徒の意識調査の結果について説明を行った。（事務局） 

   校章デザイン数…５案 

   対象児童生徒…小学校１～６年生、中学校１～３年生 

   実施方法…説明動画を視聴した後、１人２案選択 

   実施結果（上位３案）…２番、４番、５番 

  次のような意見が出た。（委員） 

  ○子ども達は、モノクロのデザインよりカラーのデザインが人気だった。 

  ○今はカラーの時代なのかもしれない。 

○全国的にどのような校章があるか調べたら、地域性や学校でバラバラだった。 

  ○子ども達の意識調査は視覚的に行われただけなので、イメージ的なインパクトで決めた子が多い

と聞いた。 

  ○制服にも校章を付けることになるのか。 



  →制服のエンブレムについては、制服検討委員会が決めること。制服とは切り離して考えて良い。 

  ○校章デザイン案として、４番を最終選定案とする。 

２ 校歌について 

  次のような意見が出た。（委員） 

〇子ども達の変声期を考えると、中学校校歌の方が歌いやすいと思う。第一校歌にしたらどうか。 

〇音域を考えると中学校校歌を第一とし、小学校校歌も残しつつ、学校の行事に合わせて選択でき

るようにしていたら良いと思う。 

○小学生も歌いやすく声が変わり出す中学生も歌いやすい形が取れて、問題ないと思う。 

〇碓井小学校校歌、碓井中学校校歌の両方の校歌を継承とする。 

〇碓井中学校校歌を第一校歌、碓井小学校校歌を第二校歌とし、校歌の運用については学校運営の

中で選択するものとする。 

 

３ その他 

 無し 

 

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

  （２）答申（案） 


